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Alla Pisana, le problematiche degli
Autotrasportatori di Civitavecchia

ROMA / CIVITAVECCHIA - Tenutasi martedì scorso presso la Pisana la preannunciata riunione
fra il Comune di Civitavecchia (nelle persone del Consigliere Francesco Fortunato e
dall’Assessore Florinda Tuoro), i rappresentanti degli Autotrasportatori e della Regione stessa.
A spiegarci

il tutto è lo stesso pentastellato: <<Nell’occasione, l’Ente Comunale si è fatto portavoce delle
problematiche della categoria che, nonostante una Legge regionale del 1989, non si vede
garantito il relativo contributo già da diversi anni. La Regione ci ha chiesto 15 giorni di tempo
per sottoporre la questione al proprio Assessore di riferimento, Michele Civita, che valuterà la
possibilità di impegnare, con modalità da definire, una somma apposita a partire dal 2016. Il
discorso è ancora in itinere ma è stato importante cominciare a muoversi con l'Istituzione
preposta. Il mancato riconoscimento del dovuto ai suddetti ha portato, in questi anni, disagi sia
per la categoria stessa che per la popolazione civitavecchiese che ha subito le conseguenze
dell'eccessivo passaggio dei mezzi pesanti sulle strade cittadine. Terremo alta l'attenzione sulla
vicenda, offrendo appoggio ai lavoratori perché ne vengano riconosciuti i diritti>>.

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

 1 / 1

Phoca PDF

http://www.tcpdf.org
http://www.phoca.cz/phocapdf

